

Un bâtiment universitaire va s'élever sur le site des Vernets

Aménagement Destiné à accompagner la croissance des effectifs étudiants, ce projet emblématique, sur la rive gauche de l'Arve, marque une étape majeure dans le développement du campus.

«Moderne, durable et ouvert sur la ville»: c'est ainsi que l'Université de Genève (UNIGE) décrit son futur bâtiment de Quai Vernets, dont la première pierre, sous la forme d'une capsule temporelle, a récemment été posée.

Destiné à accompagner la croissance des effectifs étudiants (+17 % au niveau national d'ici à 2033, selon l'Office fédéral de la statistique), ce projet emblématique, sur la rive gauche de l'Arve, marque «une étape majeure dans le développement du campus», rapporte l'UNIGE dans un communiqué.

Avec ses quatorze étages, sa toiture végétalisée et son ouverture sur le futur parc de l'esplanade des Vernets, il accueillera, dès 2029, la Faculté d'économie et de management ainsi que celle des sciences de la société. Plus de 3000 étudiants et 500 collaborateurs devraient y trouver «un cadre d'étude et de recherche moderne», toujours selon les mots de l'UNIGE.

Érigé sur un ancien terrain militaire et partie intégrante du projet Quai Vernets, l'édifice signale «une nouvelle étape du développement du campus universitaire. En plus de répondre aux besoins actuels et futurs des étudiantes et étudiants, comme



Image du futur édifice de Quai Vernets. DR

des chercheuses et chercheurs, il contribuera à affirmer l'identité de l'UNIGE de part et d'autre de l'Arve», se réjouit Audrey Leuba, rectrice de l'UNIGE.

Miroir du canton

«L'UNIGE n'est pas un monde à part: c'est un miroir du canton, de sa vitalité, de sa diversité. Ici,

la recherche éclaire nos choix; là, la formation nourrit l'économie locale et fait grandir les talents qui feront la Genève de demain», estime Anne Hiltbold, conseillère d'État chargée de l'Instruction publique, de la Formation et de la Jeunesse à Genève.

Une chose est sûre: cette réalisation sur le quai des Vernets



Pose de la première pierre avec, au centre, Audrey Leuba et Anne Hiltbold. DR

s'inscrit dans l'important projet de renouvellement urbain Praille-Acacias-Vernets (PAV), qui prévoit la réalisation de neuf nouveaux quartiers, dont celui de Quai Vernets. Il est intégré à la stratégie immobilière de l'UNIGE, qui prévoit également la construction du Centre des sciences physiques et mathéma-

tiques, à l'horizon 2032, au quai Ernest-Ansermet.

Le logement étudiant est un autre axe prioritaire de cette stratégie, «avec une centaine de chambres supplémentaires construites au sein du futur quartier de l'Étoile d'ici à 2028, en collaboration avec la Fondation pour le logement étudiant, an-

nonce l'UNIGE. S'y ajouteront, en 2028 également, les 500 logements prévus à Pinchat.»

Mis à disposition par la Fondation Hans Wilsdorf, le nouvel édifice de Quai Vernets sera réalisé par Losinger Marazzi SA, sous la maîtrise d'ouvrage de Swiss Life.

Laurence Bézaguet